

17. Juni 2025 | JJ e.V. - Aufsuchende Jugendarbeit Preungesheim

Resümee und Rückblick Jubiläumsfeier: 10 Jahre Aufsuchende Jugendarbeit Preungesheim

10 Jahre Aufsuchende Jugendarbeit Preungesheim – Ein Rückblick auf unser Jubiläum!

Am 22. Mai 2025 feierte die Aufsuchende Jugendarbeit Preungesheim (AJP) ihr 10-jähriges Bestehen – ein besonderer Meilenstein, den wir gemeinsam mit einigen unserer WegbegleiterInnen, KooperationspartnerInnen, KollegInnen und AnwohnerInnen des Stadtviertels begehen durften.



Ob Klein oder Groß - wir haben für Alle gesorgt: Mit einer Grillstation, verschiedenen Limonaden und Säften, Kuchen, Keksen und bunten Salaten musste keiner hungrig die Feier verlassen. Für diejenigen, die ihr Wissen rund um die Aufsuchende Jugendarbeit Preungesheim und den Stadtteil insgesamt testen wollten, haben wir ein Glücksrad mit entsprechenden Fragen aufgestellt – jede richtige Antwort wurde mit einer kleinen Überraschungstüte belohnt. Darüber hinaus gab es die Möglichkeit am „Wunschband“ Wünsche an die AJP für die nächsten 10 Jahre zu notieren oder sich auf einer im Vorfeld

dafür präparierten Leinwand verewigen.

Ein herzliches Dankeschön!

An dieser Stelle möchten wir uns vom Herzen bei allen bedanken, die an diesem Tag dabei waren und ihn so besonders gemacht haben. Danke, dass ihr trotz wechselhaften Wetters vorbeigekommen seid, um mit uns zu feiern, sich auszutauschen, zu lachen und in Erinnerungen zu schwelgen.

Unser Dank gilt an dieser Stelle auch allen denen, die zwar nicht bei der Jubiläumsfeier dabei sein konnten, uns jedoch in den letzten 10 Jahren, in unserer Arbeit durchgängig unterstützt, begleitet und ermutigt haben. Ohne dieses starke Netzwerk an tollen und motivierten Menschen, die sich für die Belange von Jugendlichen in Preungesheim einsetzen, wäre unsere Arbeit nicht das, was sie heute ist.

Ein Wunsch, der unsere Ohren an diesem Tag mehrmalig erreicht hat, war der Wunsch nach weiteren interaktiven Freizeitangeboten – sei es in Form von Feiern, offenen Aktionen oder gemeinsamen Veranstaltungen im Stadtteil. Diese Rückmeldungen nehmen wir mit großer Freude auf und sehen sie als Motivation für die kommenden Jahre!

Danke für 10 Jahre Vertrauen, Zusammenarbeit und Engagement!

Wir freuen uns auf alles, was kommt – mit euch, für Preungesheim.